

## **SÉCURITÉ DES SENIORS, UN ENJEU ESSENTIEL**

Les seniors sont la cible d'une délinquance particulièrement odieuse. Arnaques téléphoniques et Internet, démarchage abusif, fausses identités pour pénétrer dans leur domicile... Face à cela, nous saluons l'initiative de la direction de la tranquillité publique de réunir seniors et acteurs de la sécurité (Police Municipale et Nationale, Pompiers, services municipaux...) pour une réunion d'information des bonnes pratiques destinée à leur protection. Cette réunion qui a permis des échanges avec les professionnels, la Maire et l'adjoint à la sécurité, a rencontré un large succès puisque près de 300 seniors y ont assisté. Des réunions thématiques sont aussi organisées par notre Police Municipale et il est souhaitable que ces initiatives soient amplifiées.